

# **Hand in Hand für die Opfer der Erdbebenkatastrophe**

## **Kooperation von Lehrkraft und SV ermöglicht Spendenaktion**

Mino Shamal, Lehrer für Gesundheitslehre an unserer Schule, hat in Kooperation mit unserer SV eine Spendenaktion für die Erdbebenopfer in der Türkei und in Syrien ins Leben gerufen.

Da er als Mitglied der Hilfsorganisation Asiyah e.V. (<http://asiyah.net>) im Rahmen der Erdbebennothilfe für die Opfer in der Türkei und Syrien tätig ist, wurde er auch in unserer Schule aktiv. Herr Shamal und unsere Schüler\*innenvertretung (SV) organisieren nun zusammen einen Verkaufsstand, um den Opfern des Erdbebens zu helfen.

Unser Kollege konnte für diese Initiative lokale Unterstützer/innen, wie zum Beispiel "Main Waffel", "House of Donuts" und "Mr. Sandwich" sowie das vegetarische und vegane Restaurant "Cigköftem Offenbach" gewinnen.

Diese Unternehmen unterstützen diese Aktion mit Spenden. Auch der Pflegedienst "Main Dosteli" aus Offenbach unterstützt diese Aktion mit einer Geldspende.

Die SV-Mitglieder\*innen und engagierte Schüler\*innen verkaufen die Spenden in unserer Schule. Am 24.02.23 ist der Hauptverkaufstag der Spendenaktion, an dem die Sponsoren wahrscheinlich auch vor Ort sein werden.

Der Erlös aus dem Verkauf wird an die Hilfsorganisation Asiyah e.V. übergeben. Diese wird den Erlös unmittelbar an das Rettungsteam in der Türkei und Syrien transferieren.

Marco Dörr, unser Schulsprecher, ist von dem Engagement der Schüler\*innenvertretung sowie der Unterstützung der vielen Schülerinnen und Schüler beeindruckt.

Unser Schulleiter Herr Schad bedankt sich im Namen unserer Schulgemeinde bei Herrn Shamal, unserer SV und bei den Sponsoren für dieses vorbildliche Verhalten.